

Actu locale | Grésivaudan

HAUT-GRÉSIVAUDAN

Les commémorations du 19-Mars-1962 se tiendront ce mercredi

Le mercredi 19 mars sera le jour anniversaire du cessez-le-feu en Algérie, le 19-Mars 1962. À Saint-Maximin , la cérémonie aura lieu à 10 heures, avec un rendez-vous à 9 h 45. À La Buisnière , elle sera également à 10 heures, suivie d'un moment de convivialité en mairie. À Pontcharra , la commémoration se fera à 11 heures, place Alexis-Paradis, suivie d'un vin d'honneur en mairie. À Chapareillan , ce sera à 11 h 30, au monument aux morts, suivi d'un vin d'honneur à la salle des agriculteurs.